

**2017.BSS.000014**

## **Wahl in Schulkommission**

### **Schulkommission Mattenhof-Weissenbühl**

Herr Thomas Marti (FDP) ist am 19. November 2018 als Mitglied der Schulkommission Mattenhof-Weissenbühl zurückgetreten. Von diesem Rücktritt wird – verbunden mit dem Dank für die geleistete Arbeit – Kenntnis genommen.

Schulkommissionsmitglied Andrin Soppelsa ist von der BDP in die FDP übertreten und nimmt in der Schulkommission per sofort den vakanten Sitz der FDP ein.

Als neues Mitglied der Schulkommission Mattenhof-Weissenbühl wird gemäss Absprache der Parteien FDP und BDP sofort für den Rest der laufenden Amtsdauer, d.h. bis 31. Juli 2021, gewählt:

Herr Simon Kofmel (BDP), 1993, Tschannerstrasse 16, 3007 Bern, Chefmonteur Sanitär mit eidgenössischem Fachausweis bei der Daniel Jutzi AG

Bern, 11. März 2020

Der Gemeinderat